

Rapport rapide site WEB :

Pour réaliser ce site Web, j'ai dû alterner entre l'utilisation de Kompozer et l'application Adobe Dreamweaver.

Au début, ce projet ne me plaisait pas, mais avec le recul, j'ai bien aimé réalisé ce site. C'est une expérience très enrichissante car cela pourra nous servir par la suite dans nos projets.

J'ai rencontré quelques problèmes concernant les différentes pages réalisées, mais toutes les réponses à mes questions étaient sur Internet, donc j'ai utilisé cet outil comme aide.